

VOLLMACHT

Für Patente, Marken
Modelle, Muster

Der/Die Unterzeichnete(n)

erteilt /erteilen hiermit

Dr. Lusuardi AG, Kreuzbühlstrasse 8, CH-8008 Zürich

Vollmacht zur Vertretung
Bezüglich

Die Bevollmächtigten sind insbesondere ermächtigt, vor dem Patentamt und allen Verwaltungs- und Gerichtsbehörden tätig zu sein und für diese ganze Vollmacht oder einen Teil von ihr einen Untervertreter zu bestellen. Sie sind befugt, alle notwendigen Handlungen für die Erwerbung und Aufrechterhaltung der Schutzrechte vorzunehmen, abgezwigte Anmeldungen einzureichen, nach der Eintragung der Schutzrechte als bevollmächtigte Vertreter zu handeln sowie Anmeldungen und erteilte Schutzrechte zurückzuziehen.

Als Gerichtsstand zwischen Vollmachtgeber und Bevollmächtigten gilt das Geschäftsdomicil der letzteren und schweizerisches Recht. Ohne ausdrücklichen Widerruf erlischt diese Vollmacht in den in Art. 35 und 405 OR aufgeführten Fällen nicht.

Der Vollmachtgeber wählt Domicil gemäss Art. 30 MSchG bei den Bevollmächtigten.

Ort und Datum
Unterschrift des Vollmachtgebers

.....
Name:
Title:

POWER OF ATTORNEY

for Patents, Trade Marks
Designs

The undersigned

hereby authorize/authorizes

to represent him/her/them
as agents with respect to

In particular, the aforementioned agents are authorized to act before the Patent Office and before all administrative and judicial authorities as well as to delegate all or part of the powers hereby granted. They are further authorized to take all steps necessary for obtaining and maintaining the rights sought, to file divisional applications, to act as duly appointed agents after grant thereof, and to withdraw applications and granted registered rights.

Jurisdiction in any disputes between principal /principals and agents shall lie exclusively with the competent court at the domicile of the latter, and Swiss law shall apply. Unless expressly cancelled by the principal/principals, this Power of Attorney shall not lapse on any of the grounds provided for by Sections 35 and 405 of the Swiss Code of Obligations.

The undersigned elect/elects domicile according to Section 30 of the Trade Mark Act at the address of the agents.

Place and date
Signature of Principal/Principals

.....